

東大饗地区自治

今回の訓練は南海トラフ地震発生した際の想定で、八上校区一斉の防災訓練を実施しました。午前8時より、地区防災委員、地区役員、地区30名が参加し、地区防災訓練を行いました。参加者全員が、地区防災訓練の重要性を認識し、防災意識を高めました。



防災対策本部



試食会



安否確認訓練

防災本部のもと、被災状況報告など災害無線による情報確認を行い、八上校区分館において、東大饗防災対策本部を開設し、テントの組立、簡易ベット、簡易トイレの設置および使用方法の確認を行いました。

米の試食を行い、11時すぎに終了しました。新型コロナウイルスの訓練と関係が、防災意識の向上を図るために、八上校区自主防災会と連携して防災訓練を実施しました。参加された皆様お疲れ様でした。次回もご協力をお願いします。

菩提地区自治会

安否確認の方法として、白布（タオル）を自宅の窓際に設置し、地震発生時の状況を確認できるようにしました。

菩提地区の防災訓練は、2月12日に実施されました。当日は、地区役員、地区30名が参加し、地区防災訓練を行いました。



菩提地区の防災訓練は、2月12日に実施されました。当日は、地区役員、地区30名が参加し、地区防災訓練を行いました。



地震発生時の状況を確認できるようにしました。当日は、地区役員、地区30名が参加し、地区防災訓練を行いました。

菩提地区の防災訓練は、2月12日に実施されました。当日は、地区役員、地区30名が参加し、地区防災訓練を行いました。

北府住地区自治会

北府住も令和5年2月12日（日）八上校区防災訓練に参加しました。予定どおり8時のマイク放送から防災訓練がスタートしました。



八上校区から支給のテント・机・トイレ等々も、直ぐに使用できるように設置する事ができました。炊き出し担当の方も、支給品の力でアルファ化米も、豚汁も大変美味しくいただきました。地震などの被害を受けているときに、あたたかい食べ物がほしいところかと思いましたが、この機会に炊き出し訓練に参加して、炊き出しの苦労がわかりました。

北府住の集会所では、

八上校区から支給のテント・机・トイレ等々も、直ぐに使用できるように設置する事ができました。炊き出し担当の方も、支給品の力でアルファ化米も、豚汁も大変美味しくいただきました。地震などの被害を受けているときに、あたたかい食べ物がほしいところかと思いましたが、この機会に炊き出し訓練に参加して、炊き出しの苦労がわかりました。



西大饗地区自治会

コロナ禍における日常生活が常態化して3年。各人各様に知恵を絞った耐乏生活を送られている事でしょう。

八上小学校の子ども見守り隊の皆さん、ご苦労様です。21名余の会員が参加し、自主的に健康を兼ねての子どもへの思いを重ねたり、献身の気持ちで尊厳に備え、地域内の防犯設備では、カシテクの東、南側の路地通路のカメラを設置しました。

コロナ禍における日常生活が常態化して3年。各人各様に知恵を絞った耐乏生活を送られている事でしょう。

八上小学校の子ども見守り隊の皆さん、ご苦労様です。21名余の会員が参加し、自主的に健康を兼ねての子どもへの思いを重ねたり、献身の気持ちで尊厳に備え、地域内の防犯設備では、カシテクの東、南側の路地通路のカメラを設置しました。



地区内にある金岡神社（分祀）の不動産登記を済ませて、昨年12月より自治会管理となり、桜はカミキリ虫にやられ、残念ですが伐採されました。

地区内にある金岡神社（分祀）の不動産登記を済ませて、昨年12月より自治会管理となり、桜はカミキリ虫にやられ、残念ですが伐採されました。

危険性を伝えられていて、安全回避の一助となりました。公民館も柔軟に工夫して活用されています。テントや椅子、カラオケ教室など、同好の会員が日頃のストレス解消に、運動不足を補うために、心身のリフレッシュを計っています。福祉委員会も公民館を有効に活用し、寿会と共に月々のふれあい喫茶&ビュローを一人暮らしのふれあい食堂、いきいきサロンでは「薩摩琵琶の集い」を開き好評を得ました。